

■ SANTA MARTA DE TORMES

La peatonalización de la calle Dolores Ibárruri permite crear un parque infantil de tráfico

Los niños conocerán las normas de circulación en una pista real

ENE | SANTA MARTA

El municipio santamartino contará con un parque infantil de tráfico permanente tras la peatonalización de la calle Dolores Ibárruri, situada en la urbanización Signo XXV. Una actuación que se completará con la instalación de una pista deportiva de baloncesto y una multideporte, que serán las principales medidas aportadas por el Consistorio para la edición de este año de la Semana de la Movilidad, que se desarrollará del 16 al 22 bajo el lema 'Movilidad limpia, compartida e inteligente. Compartir te lleva más lejos'.

La calle se convertirá en un circuito para que los niños aprendan las normas de circulación de forma práctica, en una pista de conducción real adaptada y con la señalización vial, rotondas, cruces y pasos de peatones, entre otros, para que puedan utilizarlo con bicis, karts, patines o como peatones.

Así lo dio a conocer ayer la concejal de Medio Ambiente, Marta Labrador, en la que la inauguración del parque móvil será la actividad que clausure el viernes 22 'Día Internacional Sin Coches' la programación prevista para esta semana, que incluye propuestas variadas y saludables para sensibilizar a la población de la importancia de la movilidad y el desarrollo sostenible.

Con el objetivo de fomentar las buenas prácticas y medidas permanentes para evitar las consecuencias negativas que puede tener el uso irracional del coche y fomentar el uso del transporte público para proteger el medio ambiente, el Consistorio ha organizado paseos a pie, desayunos saludables, pati-

nada, teatro, bicicletada y una exhibición de canicross en la Isla del Soto, así como la instalación de un simulador de vuelco y

de conducción bajo el consumo de tóxicos. Además, la Policía Local impartirá charlas de educación vial en los colegios.



La concejal Marta Labrador presentó la Semana de la Movilidad. | ENE

Todos los días en la puerta de su casa a primera hora de la mañana

LA GACETA
La Junta dice que el TAV de Austria

La Policía usará cepos en coches

uno=dos

2 periódicos al precio de 1

EL MUNDO
CASTILLA Y LEÓN

AMPLIACIÓN DELAUS / Buscamos pte para realizar las negociaciones con Turquia en plaza vial del Papa / 66

Investigan una trama policial en...

S 923 125 240
SUBSCRIPCIÓN

o en www.lagacetadesalamanca.es

LA GACETA
REGIONAL DE SALAMANCA

GRATIS las revistas Mía, Yo Dona y Pronto
Precios especiales en todas las promociones de La Gaceta y El Mundo.
Acceso gratuito a La Gaceta en Orbyt
Suscripción mensual, trimestral, semestral o anual.

La piscina climatizada abre el día 25 el plazo de inscripciones

La piscina climatizada de Santa Marta comienza la nueva temporada con los nuevos cursos y actividades que se desarrollarán a partir del próximo mes de octubre. Para ello, los interesados en participar en alguna de las propuestas deportivas, terapéuticas y de ocio, pueden recibir información o formalizar su inscripción a partir del próximo lunes día 25, de lunes a viernes, en horario de mañana de 09:30 a 14:00 horas, y por las tardes de 18:00 a 20:30 horas. Una vez distribuidos los grupos y organizadas las actividades, el primer trimestre del nuevo curso comenzará el lunes 2 de octubre y se prolongará hasta el 16 de diciembre. | ENE